
Participer à des jurys dans

une école de commerce assez

renommée : J'aime voir

arriver les étudiants,

fraîchement sortis du bac et

les retrouver 5 ans après, me

présenter leur projet

professionnel, leur parcours

depuis, pouvoir leur donner

quelques "tips" constructifs

avant leur entrée sur le

marché du travail.

Florence 33 ans Marseille

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

